Ankommen

Theater- und Tanz-Workshop im alten Zollhof



Am 26, und 27. Mai fand im alten Zollhof der Theater- und Tanz-Workshop .nkommen" mit 40 TeilnehmerInnen aus zehn Nationen statt. Im Rahmen des Projektes "Zeit zu bleiben", einem multimedialen Kulturprojekt von MigrantInnen und Deutschen zur Geschichte des Einwanderns wurden erste Improvisationen und Texte unter der Leitung von Leila Haas, Klaus Huhle und Eduardo Laino probiert und gefunden. Es war für alle ein wunderbarer Einstiee in das für Frühighr 2008 genlante Stationentheater in Biebrich

Training und Labor Ab sofort wird dienstags von 19 bis 21 30 Uhr im Zollhof ein regelmäßiges Training/Labor für alle Interessierten angeboten. auch für Leute, die am Workshop nicht teilnebmen konnten. "Wir werden viel körperlich und sprachlich ausprobieren. tanzen, reden und weiter suchen nach Motiven für "Zeit zu bleiben", erläutert Klaus Huhle, Adresse: Alter Zoll. Rheingaustra-Re147, Biebrich, Endhaltestelle Linie 4.

isc147, Biebrich, Endhaltestelle Linie 44. Ferien gibt es kein Training/Labor. Danach geht es gleich jeden Dienstag ab 19 Uhr weiter. Am Training/Labor kann auch unregelmäßig und sporadisch teilgenommen werden - bitte Train ningssachen mitbringen. Für September sind eine Lesung zum Thema "Ankommen" und der zweite Workshop "Arbeit" geplant. Gefördert wird das Projekt vom Kulturamt Wieshaden, Soziale Stadt, Fonds Soziokultur, Ortsbeirat Biebrich, Integrationsamt Wiesbaden, Aktion Mensch u.a. Veranstalter: Caritas Wieshaden in Kooperation mit Werkstatt für Bühne und Film. Weshaden e.V. Kontakt: Stadtteilbüro

Kontakt: Stadtteilbüro BauHof, Telefon 06 11 411 58 32, Rüdiger Steiner, Telefon 01 75 331 65 09 und Klaus Huhle, Telefon 01 77 573 44 66.

red/Foto: R. Unholz